
Ortsbeirat Mueßer Holz 
19063 Schwerin 
Telefon: 0162 9315003 
OBR-MH@schwerin.de 
         Schwerin 25.05.2016  
 
Protokoll der öffentlichen Ortsbeiratssitzung  
 
Datum: Mittwoch, den 18.Mai 2016 
Ort:       Astrid-Lindgren-Schule  
             Tallinner Straße 4-6,  
             19063 Schwerin 
Beginn: 18.00  
Ende:    18.35 Uhr 
Anwesende-Ortsbeiratsmitglieder: Regina Dorfmann, Wolfgang Maschke, 
Gret-Doris Klemkow, Axel Schröder (stellvertretendes Mitglied) 
 
Tagesordnung 
 
1. Begrüßung der Ortsbeiratsmitglieder 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Podiumsdiskussion aus Anlass der Oberbürgermeisterwahl am 4. September 2016 
  
Zu TOP 1 
Die Ortsbeiratssitzung wurde im Atrium der Astrid –Lindgren –Schule durch die 
Ortsbeiratsvorsitzende eröffnet und es wurden die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder 
begrüßt.  
 
Zu TOP 2 
Es wird festgestellt, dass das Ortsbeiratsmitglied Georg- Christian Riedel zwar 
anwesend ist, aber in Funktion als Ortsbeiratsvorsitzender des Ortsbeirates Neu 
Zippendorf und somit nicht im Anwesenheitsnachweis unseres Ortsbeirates geführt 
wird. Es wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt. 
Seitens der Ortsbeiratsvorsitzenden und dem stellvertretenden 
Ortsbeiratsvorsitzenden wurde vorgeschlagen, das Atrium und damit die 
Podiumsdiskussion zu verlassen und die Ortsbeiratssitzung noch unter zu 
beschließenderveränderten Tagesordnung außerhalb des Atrium auf dem Vorplatz 
der Astrid-Lindgren- Schule fortzusetzen, darüber bestand bei den 4 anwesenden 
Ortsbeiratsmitgliedern Einigkeit.  
 
Antrag zur Änderung und Erweiterung der Tagesordnung durch die OBR-
Vorsitzende: 
Über die weitere Teilnahme an der Podiumsdiskussion entscheidet jeder persönlich. 
 
TOP 4 neu 
Beschlussvorlage 00706/ 2016 
Erneuerung der Gehwege an der Hamburger Allee zwischen der Keplerpassage und 
der Kantstraße incl. einiger Randbereiche entsprechend der Pläne in der Anlage  
Diskussion und Beschlussfassung. 
 
Der Änderung der Tagesordnung wurde einstimmig zugestimmt.  



 
 
Zu TOP 4 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder begrüßten die bereits seit langer Zeit vom Ortsbeirat 
angemahnte Erneuerung des Gehweges in diesem Bereich. Frau Klemkow 
informierte darüber, dass sie ein Gespräch mit Herrn Huß über die Anliegerbeiträge 
geführt hat.  
Es wurde mitgeteilt, dass die betreffenden Anlieger über den Sachverhalt  informiert 
wurden und Kenntnis über den Sachverhalt haben. 
Beschlussfassung: Der anwesende Ortsbeirat stimmte der Beschlussvorlage 
einstimmig ohne Gegenstimme, ohne Enthaltung zu. 
 
Die Ortsbeiratssitzung wurde mit dem Dank der aktiven Teilnahme an der Sitzung 
beendet. 
 
gez. Gret-Doris Klemkow 
   Protokollantin 
Ortsbeiratsvorsitzende 


